Jahresrückblick 2008 in Bildern



Zu einem Schmuckstück in unserer Ortschaft ist der **Osterbrunnen** geworden. Liebevoll gestaltet von den Frauen des Obst- und Gartenbauvereins sowie der Mithilfe der Grundschule Großkuchen.





Maifeiern 2008 in Großkuchen

Mit Musik, Gesang und sportlichen Darbietungen wird der **1. Mai** begrüßt. Oftmals nach einem langen Winter, freuen sich Jung und Alt gemeinsam auf die schöne wärmere Jahreszeit.





Bei herrlichem Wetter wurde das **Kinderfest** gefeiert. Ein schöner Festzug, tolle Spiele auf dem Festplatz, dargeboten vom Kindergarten und der Grundschule, war es wieder ein generationenverbindendes Fest.



Auch unsere Gesamtortschaft konnte zu "Silber" beitragen, beim **Bundeswettbewerb "Unsere Stadt blüht auf".**Dabei wurde auch der Rathausvorplatz in Augenschein genommen.



Einen Besuch stattete die 3. Klasse der Grundschule mit Rektor Beyrle der Ortschaftsverwaltung ab. Im Sitzungssaal wurden OV Weber viele interessante Fragen gestellt, die danach auch beantwortet wurden.







Durch die Auffüllung der "alten Kläranlage" war Platz geschaffen, um dort einen neuen **Spielplatz** für die Kinder anzulegen.

Ebenso wurde ein neuer **Parkplatz** angelegt und der Hang wurde bepflanzt.

Jetzt ist zusammen mit dem Skaterplatz eine schöne Spielanlage entstanden.





Umfangreiche Kanal- und Straßenarbeiten wurden in der **Mettenleiterstraße** durchgeführt. Kanal- und Wasserleitungen wurden erneuert. Belags- und Gehwegerneuerungen wurden ebenso durchgeführt. So fügt sich die Straße wieder harmonisch zu den Häusern ein.



Nach mehrmonatiger Bauzeit wurde der erweiterte **Friedhof in Kleinkuchen** unter großer Beteiligung der Bürgerschaft eingeweiht.





Während den Sommerferien wurde die **Turn- und Festhalle** auf den neuesten Stand des Brandschutzes gebracht. Gleichzeitig bekam die Bühne einen neuen Boden. Das Behinderten-WC wurde auch modernisiert. Ebenso wurde eine dritte Fluchttüre eingebaut.



Eine Grünfläche, und dadurch eine **Verschönerung unserer Ortsdurchfahrt,** wurde durch den Abriss des alten Hauses an der Ecke Ebnater Straße / Neue Heidenheimer Straße geschaffen.



Eine gut besuchte schöne **Seniorenfeier** erlebten unsere Seniorinnen und Senioren am 1. Advent.

Zahlreiche Ehrengäste waren zur Feier gekommen, darunter auch OB Ilg.

Für Unterhaltung sorgten der Musikverein Großkuchen, der Gesangverein "Frohsinn" Großkuchen sowie die Grundschule Großkuchen.



Bei der **Weihnachtsfeier** von der Grundschule Großkuchen zeigten uns die Schülerinnen und Schüler ihre Schauspielerfähigkeiten auf einer jedes mal toll dekorierten Bühne.

Viel Beifall ist der Lohn für die Akteure bei den Aufführungen der Spiele.



Im **Kindergarten Großkuchen** werden nun auch unter Dreijährige betreut.

In einer kleinen Feierstunde wurde der neu gestaltete Gruppenraum übergeben.

Nach diesem bildlichen Jahresrückblick bedanke ich mich auch bei allen Vereinen und Organisationen für die Veranstaltungen während des Jahres, denn sie sind eine Bereicherung für unsere Gesamtortschaft.

Ein herzliches Dankeschön an die Bürgerinnen und Bürger, die unsere Gemeinschaft und das Miteinander aktiv gestalten und stärken.

Allen kranken Mitbürgern wünsche ich baldige Besserung.

In diesem Sinne darf ich nochmals Allen ein friedvolles und erfolgreiches Jahr wünschen.

Ihr

J. Weber

Bilder: Copyright bei Heidenheimer Zeitung Heidenheimer Neue Presse Ortschaftsverwaltung Großkuchen

Josef Weber / Ortsvorsteher